

Bezirksjugendtag und Bezirkskönigsschiessen 2016 der Schützenjugend

Am vergangenen Wochenende trafen sich 115 Jugendliche des Bezirkes 13 Altenkirchen/Oberwesterwald zu ihrem Jugendtag und Vogelschießen.

Gastgeber war dieses Jahr der Schützenverein Maulsbach.

Das Bezirksjugendkönigsschießen wurde mittels Teilerwertung ausgeschossen und zwar Luftgewehr aufgelegt. Jeder Schütze/in hatte hierfür 20 Schuss zur Verfügung.

Die Frauenpower der Jugend schlug dann „erbarmungslos“ zu:

Bezirksjugendkönigin wurde Alisa Felser vom Schützenverein Herdorf mit einem beachtlichen Teiler von 26,3.



Zweite wurde Laura Borheier vom Schützenverein Adler Michelbach mit einem Teiler von 45,8 und den dritten Platz belegte Maike Oppermann vom KKS Daaden mit einem Teiler von 62,7.

Die Herren der Jugend werden sicherlich nächstes Jahr mit einer Revanche aufwarten.

Abgerundet wurde der Bezirksjugendtag mit den „Honschafter“ Bauernspielen. Es wurden zu den 10 verschiedenen Spielen jeweils Mannschaften innerhalb der teilnehmenden Vereine gebildet.

Sieger wurde hier die Mannschaft des Schützenverein Im Grunde Marenbach mit 108 erreichten Wettkampfpunkten. Gefolgt von dem Schützenverein Herdorf mit 106 Punkten und der dritte Platz ging an den Schützenverein Höhn mit 105 Punkten.

Die Bezirksjugend war sich einig, dass der Bezirk 13 in Zusammenarbeit mit den „Honschafter“ Schützen eine erfolgreiche Veranstaltung ausgerichtet hat.

Hiltrud Schneider
Pressereferentin Bezirk 13